
Protokollauszug
aus der

Gemeinsame Sitzung des Bau- und Hauptausschusses der Stadt 
Grevesmühlen 

vom 19.02.2015

Top 2 Einwohnerfragestunde

Der Anwohner der Klützer Straße, Herr W. Schulz, meldet sich zu Wort zum Fußgän-
gerüberweg am Sky und versteht nicht, warum bisher dort nichts umgesetzt wurde. 
Er sieht den Übergang als dringend erforderlich aufgrund des hohen Verkehrsauf-
kommens.
Antwort Herr Prahler: Die Planung wurde in Abstimmung mit dem Landkreis erarbei-
tet. Es hat sich herausgestellt, dass der Kostenumfang jedoch höher ist als geplant. 
Die Vorstellung der Planung soll im nächsten Bauausschuss erfolgen und über die 
Umsetzung entschieden werden.
Dazu Herr W. Schulz: Versteht nicht, warum dieses Vorhaben immer so vor sich hin-
geschoben wird.
Antwort Bürgermeister: Es sind Vorplanungen und Abstimmungen erforderlich. Des-
weiteren reichen, wie bereits erwähnt, die eingeplanten Mittel dafür nicht aus, so 
dass eine Entscheidung durch die Stadtvertretung erfolgen muss.
Herr Krohn: Es muss wahrscheinlich eine Verkehrsinsel geschaffen werden.

(Frau Münter erscheint: 18.11 Uhr)

Herr W. Schulz: Man kann doch eine vorübergehende Lösung finden!
Antwort BM: Das ist keine Lösung und bittet, die nächste Sitzungsperiode abzuwar-
ten.
Herr W. Schulz ist der Meinung, dass dann wieder nichts passiert!


